Guatemala pide a México reparación de daño por muerte de 19 migrantes

Reclamo. El embajador del gobierno de Guatemala en México pidió a la administración del presidente López Obrador la reparación del daño para los deudos de 19 migrantes guatemaltecos que perdieron la vida en un incendio de una estación migratoria en Ciudad Juárez, y para 9 que sobrevivieron y que siguen hospitalizados. **PAG7**

Guatemala pide a México reparación del daño por 19 migrantes muertos en Juárez

El embajador de ese país señala que ambos países revisan procedimientos y, sobre todo, qué hacer para evitar otra desgracia

Alejandro Páez Morales Ciudad de México

El gobierno de Guatemala solicitó a la administración del presidente, Andrés Manuel López Obrador, la reparación del daño para los deudos de 19 migrantes guatemaltecos que perdieron la vida en un incendio de una estación de detención del Instituto Nacional de Migración (INM) en Ciudad Juárez, Chihuahua y para 9 más que sobrevivieron y que aún permanecen hospitalizados.

El embajador de Guatemala en México, Marco Tulio Chicas Sosa, informó que el gobierno de su país mantiene un diálogo abierto, franco y constructivo con la administración del presidente López Obrador, en el que se ha demandado la repatriación de los cuerpos de los 19 guatemaltecos que murieron en esa tragedia.

El diplomático aseveró que también se le está solicitando al gobierno mexicano la recuperación de la salud de los migrantes heridos, pero al mismo tiempo una investigación y que el proceso de justicia avance pues lo más le interesa a su país, el de la reparación del daño.

¿En qué consiste esta reparación del daño que ustedes están solicitando para los deudos y las personas que están heridas?, se le preguntó al embajador.

Es un tema que está en proceso y, ahí rogaría el que esperemos, hay instituciones en Guatemala y en México que están ocupadas trabajando en estos temas. Así es que es un momento en el que se está analizando el asunto para poder tener un criterio objetivo para poder avanzar en esto.

Entrevistado en el Senado, después de que en sesión solemne se conmemoró el 175 aniversario de las relaciones diplomáticas entre los dos países, Chicas Sosa adelantó que Guatemala y México profundizan el diálogo para revisar procedimientos, situaciones y sobre todo qué hacer para que esta situación no se repita.

Reconoció al gobierno de México su disposición y solidaridad para trasladar a estas 19 víctimas a sus comunidades de origen y solventar los gastos de los que aún están hospitalizados.

El diplomático informó que los heridos están en buen estado y en proceso de recuperación •



SE LANZAN AL RÍO BRAVO

Personal del Instituto Nacional de Migración (INM) advirtió a miles de migrantes que no se lanzaran a las aguas del río Bravo pero cientos, provenientes de Centro y Suramérica, llegaron a Estados Unidos nadando para entregarse a la Patrulla Fronteriza. Desde hace varias semanas, migrantes que habitan un campamento en los márgenes del río Bravo (río Grande en EU), que carece de condiciones y servicios básicos, se han arrojado al caudal para alcanzar territorio estadounidense en su afán por acelerar su ingreso a ese país. (EFE)